

ENSEÑANZA ESPECIAL TEMPRANO EN LA MAÑANA (CARACTERÍSTICAS DE AQUELLOS QUE SE PERDERÁN EL RAPTO DE LA IGLESIA - QUE SIEMPRE DICEN QUE HAY TIEMPO PARA PREPARARSE PARA EL RAPTO)



PROFETA DR. DAVID OWUOR

JULIO 10, 2024

RESUMEN:

Bendecido pueblo, aquellos de ustedes que todavía están despiertos a esta hora, esto no está destinado a despertar a las personas porque la gente tiene que trabajar por la mañana. Así que esto es para los vigilantes y las enfermeras, los médicos de noche, los técnicos de laboratorio en los hospitales de noche y los conductores de camiones que están en camino, los conductores de taxis, aquellos que están esperando clientes probablemente o llevando clientes, recogiendo a un médico a altas horas de la noche o llevando al médico de regreso al hospital o llevándolos de regreso a casa.

Quería hablar sobre **LA VENIDA DEL MESÍAS, LA VENIDA DEL MESÍAS**, que en lo que sea que hagan o estén ocupados haciendo ahora, tal vez estén vendiendo en un quiosco nocturno, donde en esa parada de autobuses tienen el quiosco y los autobuses nocturnos de Mombasa a Kisumu, Mombasa a Eldoret, Kitale, Kakamega, se detienen y la gente compra algunas bebidas o maíz hervido, maíz caliente, té, café. Solo quería compartir con ustedes sobre **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS**, aquellos de ustedes que todavía están despiertos.

Y esto no está destinado a despertar a nadie, para nada, porque la gente se despierta por la mañana a las 4 a.m. y se prepara y va a trabajar. La Biblia ha prometido muy bien, la Biblia promete muy bien que **EL MESÍAS** volverá, que un día **ÉL** volverá. Y sé que muy pronto habrá una conferencia seria aquí sobre **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS**. Aquí en la sede en Nairobi. Habrá una conferencia. La transmitiremos en vivo sobre **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS**.

En esa conferencia, me esforzaré por hacer una visión general, una revisión completa del momento, **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS**, una visión general completa o revisión, si lo prefieren. Y en esa revisión, revisaré cada visión que **EL SEÑOR** ha hablado con respecto a **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS**. Ahora hoy, 8 de ayer, hoy es 9. Hace solo unas horas, estábamos teniendo una reunión en la sede aquí alrededor de la 1:00, unos minutos después de la medianoche y había muchos pastores sentados frente a mí y **EL SEÑOR** comenzó a abatirme y a hablar conmigo en vivo allí. Fue un momento tal y para aquellos que vieron y escucharon lo que se dijo, comenzaron a escuchar **AL SEÑOR**. Usando mi voz para hablar de la manera en que **EL SEÑOR** habla es totalmente diferente. Así que realmente los ha sorprendido mucho. Los ha sorprendido bastante y cómo habla **EL SEÑOR** y lo que habló. Entre las muchas cosas que habló, una que es muy central es cuando dijo que: Como está en **Apocalipsis capítulo 12, versículo 6, así serán asegurados en el desierto.**

Así que EL SEÑOR estaba usando mi voz. Yo estaba dormido y la manera en que hablaba también es muy diferente. Usar mi voz fue bastante tremendo. **Para aquellos que escucharon, estaban muy sorprendidos y era espantoso, pero tomaron nota. Siempre les he dicho que escriban todo lo que escuchan cuando me duermo y EL SEÑOR habla.** Así que esa escritura de Apocalipsis capítulo 12 que EL SEÑOR acaba de mencionar hace menos de tres horas, aproximadamente hace dos horas, **Apocalipsis capítulo 12, versículo 6.** Y es asombroso la manera en que EL SEÑOR escribió esa escritura frente a mí. La manera en que lo escribió es que yo lo sabría. Y ya saben, EL SEÑOR escribe de manera diferente. Comienza de derecha a izquierda. No sé si alguna vez lo han sabido, aquellos que lo han visto escribir para mí en el Cielo, han visto que escribe algunas cosas de derecha a izquierda, otras de arriba hacia abajo, así y completa todo el lugar, toda la declaración desde todas las direcciones. Pero hoy escribió de derecha a izquierda. Así que escribió **el versículo seis** y luego pude saber. Sabía lo que venía. Me hizo saber que **el capítulo era 12.** El libro era Apocalipsis. Así que llegué a saber con LA MENTE DEL DIOS TODOPODEROSO.

Así que EL SEÑOR ha hablado hace solo unas horas por voz, y esto es lo que dijo, Apocalipsis capítulo 12, versículo 6, donde la Biblia dice que:

APOCALIPSIS 12:6 (RVR) Y la mujer huyó al desierto, donde tiene lugar preparado por Dios, para que allí la sustenten por mil doscientos sesenta días.

- Eso es exactamente 3 1/2 años de **La Gran Tribulación**, eso es muy, muy serio, donde podría ser cuidada por 1260 días.

Daniel capítulo 8, versículo 20, dice lo siguiente. Esto es lo que EL SEÑOR acaba de hablar por voz. Hace menos de dos horas. Hace menos de dos horas.

Daniel capítulo 8, versículo 10, dice lo siguiente. El libro de Daniel.

Daniel 8:10 (RVR) Y se engrandeció hasta el ejército del cielo; y parte del ejército y de las estrellas echó por tierra, y las pisoteó.

Eso es serio.

Y luego, en Apocalipsis capítulo 11, versículo 2, dice lo siguiente:

Apocalipsis 11:2 (RVR) Pero el patio que está fuera del templo déjalo aparte, y no lo midas, porque ha sido entregado a los gentiles; y ellos hollarán la ciudad santa cuarenta y dos meses.

- Así que hay muchas escrituras, incluyendo **Daniel capítulo 12 y Daniel capítulo 9**, y muchas otras escrituras que hablan sobre los eventos a los que EL SEÑOR ha aludido en esta conversación.
- Hoy, la Biblia deja muy claro sobre este tiempo, que este tiempo se cumplirá. **Este tiempo en particular la gran tribulación se cumplirá.** Una situación muy seria, bendecido pueblo.

Es EL SEÑOR, en otras palabras, hoy, hace aproximadamente dos horas, ha hablado conmigo POR VOZ y muy claramente y con gran certeza, que **la gran tribulación está llegando.** Así que dondequiera que estén ahora en su vehículo o en su hogar, este es el mensaje que EL SEÑOR ha dado hoy. Que La Gran Tribulación, los 3 1/2 años de Gran Tribulación, cuando Israel huirá y tendrá que ser asegurado en otro lugar, **ese tiempo debe llegar, debe suceder, debe llegar.**

En **Daniel capítulo 9, versículo 27**, dice que confirmará un pacto con muchos por una semana.

Recuerden las 70 semanas, así que las siete semanas, cada una de ellas son 7 años. Así que hablas de 17 que son 7 años. Así que dice nuevamente aquí que *confirmará un pacto con muchos por una semana, y a la mitad de la semana pondrá fin al sacrificio y la ofrenda, pero en el templo establecerá una abominación que causa desolación hasta que el fin que está decretado sea derramado sobre él.*

- **Numero 1:** Así que la gran noticia aquí es que de inmediato nos ha afirmado que **habrá un templo en ese momento, que Israel tendrá un templo. EL TEMPLO DEL SEÑOR habrá sido reconstruido en ese momento.** Eso es lo primero que debemos tomar de allí.
- **Número 2:** Luego ahora ÉL menciona el hecho, que habrá **la abominación de la desolación cuando finalmente el Anticristo vendrá y quitará el sacrificio. Quitará el sacrificio y la ofrenda.** Porque recuerden, que **en ese templo de la tribulación habrá sacrificios antiguos.** Y ahora está diciendo muy claramente que la abominación de la desolación, es él viniendo a quitar ese sacrificio e imponiéndose allí. Así que la Biblia habla elocuentemente sobre este tiempo del que EL SEÑOR ha hablado hoy. **La manera en que EL SEÑOR ha hablado hoy es como si DIOS dijera que La Gran Tribulación está llegando y debe venir, debe venir.**

ÉL ha afirmado, asegurado y garantizado y establecido plenamente que ese tiempo debe venir. Así que sabemos muy bien, bendecido pueblo, aquellos que están sintonizados, tal vez sean vigilantes o estén trabajando en una gasolinera, llenando vehículos a medida que llegan o vendiendo en un pequeño quiosco, en esa estación de autobuses para los autobuses de larga distancia. Sabemos muy bien que la Biblia es muy clara. La Biblia ha mencionado una y otra vez que EL MESÍAS VIENE. Y cuando observamos los eventos desde el principio de la creación, hacia el final de los tiempos, eso es una línea de tiempo.

Hay una línea de tiempo que EL SEÑOR sigue con esta Tierra, con este mundo, y esa línea de Tiempo tiene muchas demarcaciones. Y luego JESÚS habló con sus discípulos, les habló sobre los eventos, alrededor de Su regreso, Su venida y el fin de la era. Y recordamos muy bien que cuando los discípulos le preguntaron, **¿cuándo sucederá esto? ¿Cuándo sucederá esto?** La venida, tu regreso, la venida de CRISTO y el fin de la era, **¿cuáles serán las señales?** Así que hay señales, hay señales que marcarán el camino hacia el fin de la era.

Y una de las señales más importantes que realmente nos llevará hacia el fin de la era, que marcará los eventos finales es **un evento que estamos esperando ahora mismo llamado El Rapto.** Puedes decir Rapto. **El Rapto es como una chispa de ignición o un desencadenante.** Que inicia el desenlace **y ese evento es muy central para la iglesia porque EL SEÑOR ha hablado conmigo una y otra vez sobre ese evento. Eso significa que es muy central para el Cielo. Es muy central para EL PADRE.** Todo es clave para el Cielo. El Cielo ha prestado gran atención a la preparación para ese evento. Y si eres cristiano o creyente en CRISTO, seguidor de CRISTO, entonces **EL SEÑOR espera que tú también inviertas tanto esfuerzo y tiempo y pongas peso y gravedad en el Rapto de la iglesia** y se describe en el libro de Primera de Tesalonicenses. Primera de Tesalonicenses puntualiza los detalles. Primera de Tesalonicenses capítulo 4 explica los detalles en mayor longitud y en esta conversación ÉL dice desde el versículo 13.

Primera de Tesalonicenses capítulo 4 versículos 13 al 18. ÉL dice:

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR) 13 *Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14* *Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15* *Por lo cual*

os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. **16** Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. **17** Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.

Así que estaremos con EL SEÑOR para siempre. Esta es una de las profecías más poderosas de toda la Biblia. Esta es una profecía seria, porque esta profecía presenta el final, ese gran evento final que marcará el inicio o el despliegue de eventos en cascada hacia la instalación del Glorioso Reino Eterno de DIOS en la Tierra. Así que esta profecía es muy fundamental y es una profecía notable porque **habla que DIOS, físicamente lleva a las personas de la Tierra al Cielo para vivir allí en mansiones.** Es algo tremendo, increíble.

Y está diciendo que esto esencialmente debería ser el enfoque de la iglesia, debido al hecho, que sabemos que no somos de este mundo. Así que esto esencialmente, este es también el día por el cual nos convertimos en cristianos o por el cual nacimos de nuevo como cristianos. Y así, este evento, si es tan central, **sabemos que en la línea de tiempo después de que ocurra el Rapto, la Tierra será visitada por una Gran Tribulación, un juicio tremendo, dividido en dos partes, 2 segmentos. Es un período de siete años. Los primeros tres años y medio se conocen como la Tribulación y los segundos tres años y medio se conocen como la gran tribulación.**

Y ese es el último proceso debido. Es un período de prueba, en el que EL SEÑOR TODOPODEROSO realmente trae juicio a esta Tierra para que pueda liberarla, para liberarla del diablo y finalmente entregarla a JESÚS. Y hay dos partes de ese juicio, **porque hay un segmento en el que desata al Anticristo, quien viene con toda una avalancha de persecución a los cristianos y al pueblo de DIOS, la matanza, la detención del culto como hemos visto en Apocalipsis capítulo 12, versículo 6,** cuando la gente huye, lo hemos visto en **Daniel capítulo 9, versículo 27** y muchas otras escrituras, detiene el culto. Así que no puedes adorar AL SEÑOR y la gente es masacrada y perseguida y convertida en mártires.

Se convierten en mártires. Así que ese es un tiempo sensible. Es un tiempo insoportable. En **Apocalipsis capítulo 3, versículo 10,** dice porque has sido fiel a obedecer mi mandato, de soportar pacientemente, también te salvaré, te mantendré alejado de la hora de prueba que va a venir, **un evento futuro que va a venir sobre toda la Tierra conocida para probar a los habitantes de la Tierra. Hora de prueba.** En el libro de **Apocalipsis capítulo 3, versículo 10,** lo llama la hora de prueba, pero es ira. Es ira seria.

La segunda mitad es puro juicio que viene del Cielo cuando DIOS juzga la Tierra de manera increíblemente severa. **¿Por qué?** Por el pecado, por la rebelión contra EL SEÑOR. Por eso DIOS juzga muy severamente. **DIOS seguramente odia el pecado. No le gusta el pecado.** Así que hoy quiero enfatizarles la importancia de asegurarse de evitar este tiempo tan difícil que está por venir. **Se llama el tiempo de la tribulación. Se caracteriza por persecución e ira.**

Habrà algunos eventos que mencionaré. El fuego caerá del Cielo como una montaña, destruirá un tercio del mar. Los seres marinos morirán, los barcos mercantes serán destruidos, el agua en toda la Tierra se convertirá en sangre en los mares, incluso los ríos y el agua potable se convertirán en sangre y apestarán como cuerpos muertos. Los planetas chocarán. Habrá el primer terremoto global que está en **Apocalipsis capítulo 6.** Si lees del versículo **12 al 17,** ese es un terremoto global donde las montañas principales que ves en la Tierra hoy y las islas que ves en la Tierra como Australia y Nueva Zelanda, se moverán, se desplazarán debido a la enormidad de ese terremoto global y no habrá donde esconderse

. Abarcará toda la Tierra. Y luego, para empeorar las cosas, la cascada de ese juicio, la frecuencia y la intensidad aumentan, la carga se incrementa a medida que se mueve a la tercera fase de ese juicio, los sellos, las trompetas, y luego la tercera fase, las copas o los tazones.

Y en esa fase, ahora se ve que toda el agua está destruida. Ya no hay agua potable. Los océanos están totalmente destruidos. Hemos oído hablar de las langostas que vienen, como he dicho, pero **en la tercera fase destruye todo, incluso hay un terremoto global que aplanan todas las montañas, no solo las desplaza, sino que las aplanan**. Desaparecerán y también las islas desaparecerán. Así que me gustaría hablar con ustedes sobre evitar ese tiempo, para que no pasen por eso, porque para ustedes como cristianos, si pueden recibir a CRISTO, incluso si no han nacido de nuevo todavía.

Y me están escuchando como doctor, como oficial clínico, técnico de laboratorio en ese hospital por la noche, en su turno nocturno, o probablemente sean conductores de camiones en la carretera o son tenderos en una de esas estaciones de servicio, gasolineras, o están sirviendo combustible o son simplemente agricultores que están ordeñando ahora y preparando, ya saben, para transportar la leche a los compradores, quien sea que sean, o simplemente alguien en casa.

Quiero hablarles sobre evitar este tiempo.

Y por eso dije que esta conversación es para aquellos que todavía están despiertos. No pretendo que la gente se despierte o se levante. Los siervos DEL SEÑOR van a estar en el aire, no del todo porque la gente va a trabajar por la mañana. Así que solo quería ministrar a aquellos que todavía están despiertos en la noche.

Y quiero enfatizarles la gravedad de asegurarse de entrar, que entren en El Rapto de la iglesia, porque después de eso, como he descrito en un breve resumen, será prácticamente insoportable existir o vivir en esta Tierra, dejando de lado la persecución religiosa que es increíble. **No se puede sobrevivir si quieres adorar a JESÚS te matarán**. Pero también, los juicios que están viniendo. La ira que caerá sobre la Tierra, las langostas que pican, muerden como la picadura de un escorpión. Cinco meses de tormento. No nos han dicho cuántas llagas o heridas o tumores causan o heridas abiertas que causan. Pero cinco meses y atormentarán a la gente que anhelará la muerte, no podrán morir, la muerte huirá de ellos, no aceptará llevarlos a sus tumbas para que sean castigados. Así que esto es lo grande, digamos, bendecido pueblo.

Así que me gustaría hablar con ustedes sobre aquellos que pueden no entrar, aquellos que pueden no entrar en el Rapto y eventualmente enfrentar esta gran Tribulación. En otras palabras, **¿cuáles son las circunstancias? ¿Cuáles son los acontecimientos en la vida hoy que pueden fácilmente hacer que un cristiano bien intencionado o una persona que aún no ha nacido de nuevo y que, ya saben, recibiría AL SEÑOR, ya saben, conoce a JESÚS?**

¿Qué haría que alguien se pierda el Rapto esta noche?

Solo quiero compartir esto con ustedes para que también puedan tener un momento de contemplación, reflexión y evaluar sus opciones. **Verifiquen si realmente van a lograr entrar en El Glorioso Reino de DIOS en El Rapto. El Rapto de la iglesia es muy central.**

La Biblia es muy importante porque nos brinda una oportunidad y privilegio tan maravillosos de saber lo que viene, para que podamos saber lo que viene. Saber lo que viene es poder. Ahí es donde está el poder, **la información es poder**. Pero si supieras, por ejemplo, cómo todo el evento, toda esta batalla entre el bien y el mal, esta batalla que está ocurriendo aquí en la Tierra entre Satanás y EL SEÑOR.

La Biblia nos ayuda presentando las noticias de última hora, proyectándonos esas noticias en ese momento sobre cómo terminará, y al final EL SEÑOR debe ganar. La Biblia lo deja muy claro, así es como terminará. **EL SEÑOR debe ganar.**

Y eso es clave porque eso te ayudará a modular y reajustar cómo vives en esta Tierra en este momento, lo que haces ahora se convierte en eternidad. De hecho, se dice bien, podrías decir que la eternidad **se está determinando ahora mismo.** No se determina mañana. Ahora, lo que haces, cada evento, ya sea que hayas nacido de nuevo o no, cualquier cosa que hagas, siempre estás determinando tu Destino Eterno. Y por eso digo que este es un momento muy crítico en la iglesia y en la vida de esta Tierra. Pero quiero analizar algunas de las cosas que se hacen fácilmente, percepciones que se cultivan o se entretienen por cristianos o de otro modo. Muchas personas que pueden fácilmente hacer que pierdas la entrada al Reino de DIOS.

Uno de ellos es simplemente la complacencia. Complacencia, por ejemplo, permítanme darles esta simple analogía: si uno es estudiante y sabe que se acerca un examen y sigue posponiendo, posponiendo, posponiendo todo el tiempo su preparación para leer para ese examen, para leer las notas, las notas de las conferencias o las notas que el profesor le da. Sabe definitivamente que cuando llegue el día del examen, cuya fecha conoce, lo más probable es que no obtendrá buenos resultados.

Entonces, a veces es muy importante examinarnos a nosotros mismos en este momento presente, sabiendo muy bien que esto es lo que determinará cómo nos desempeñaremos en ese día, cómo vivimos, ya sea que hayamos nacido de nuevo o no. **Pero la complacencia es una enfermedad común hoy, especialmente en relación con LA VENIDA DEL MESÍAS.** Estas personas que son complacientes corren un riesgo muy alto de perder El Rapto de la iglesia. Eso puedo decirlo de manera muy clara y sin temor a contradicción, que **las personas que son complacientes en los asuntos de la salvación, en los asuntos de LA VENIDA DEL MESÍAS.**

No hay duda, que esa característica o esa identidad, esa postura de amar la complacencia, de estar cómodos, casuales acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS **puede fácilmente hacer que alguien pierda El Rapto de la iglesia.** Y hemos visto que lo que viene después del Rapto es insoportable. Así que va a ser muy importante para ustedes entrar en El Rapto de la iglesia. Así que cualquiera que sea complaciente, normalmente hoy los miras en las calles, puedes decir, o mientras hablas con ellos, puedes decir. Porque muchas veces cuando intentas hablar con ellos sobre la salvación o sobre La Gloriosa Venida DEL MESÍAS y la necesidad de prepararse bien en santidad para LA VENIDA DEL MESÍAS, **encontrarás que siempre piensan que aún hay tiempo.** Así que esta generación está llena de personas que piensan que todavía hay mucho tiempo.

Recibirán a JESÚS mucho más tarde en sus vidas. A veces incluso catalogan sus propias vidas. Dicen que los primeros años son para vivir como quieran en el pecado. Pero más tarde, cuando sean viejos, entonces tomarán a JESÚS, comenzarán a acercarse AL SEÑOR. La gente ha sacado ese tipo de discurso de esta enfermedad llamada **complacencia.** **No ven prisa en recibir a CRISTO. Así que este tipo de personas piensan que hay tiempo, siempre hay tiempo.** Estas son algunas de las personas que perderán El Rapto de la iglesia y **encontrarás que la mayoría de las veces son bastante indecisas, indecisas. Están atrapadas en la indecisión.**

Son muy indecisos en cuanto a decidir prepararse bien para La Gloriosa Venida DEL MESÍAS. Y en esa posición, en esa actitud, en ese estado, encontrarás que **la mayoría de las veces están atrapados en los engaños, los señuelos y las trampas de este mundo engañoso, los deseos del mundo. Así que la complacencia es mortal.** Esto es serio. Estas son las personas que **se perderán El Rapto a menos que**

cambien. Si no cambian, porque todavía piensan que hay mucho tiempo. Y sin embargo, cuando revisas a estas personas, encontrarás muy claramente **que conocen las consecuencias de no seguir bien a JESÚS.**

Así que sí, de hecho, a veces estas personas complacientes, son los cristianos que, a diario, están viviendo una vida cristiana casual y normal. Estas personas EL SEÑOR advierte, a menos que cambien, van a perder LA VENIDA DEL MESÍAS, van a perder El Rapto, porque saben muy bien, mientras juegan con la complacencia y son seriamente indecisos y piensan que hay tiempo. Sin embargo, son muy conscientes de las terribles consecuencias de no seguir a JESÚS en Justicia, de no prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS.

Así que las personas que perderán LA VENIDA DEL MESÍAS **no son personas ignorantes. Tienen una Biblia en la mano. Estas son personas que conocen la Palabra. Han oído el evangelio. Van al infierno con la Biblia en la mano. Pero decidir deliberadamente e intencionalmente comenzar a prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS, no, piensan que todavía hay tiempo.** Todavía piensan que hay mucho tiempo. Así que encontrarás que incluso han escuchado el evangelio y constantemente piensan que hay tiempo y posponen la decisión crítica de comenzar a arrepentirse y ser santos y prepararse para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.

Lo posponen y escucharán todo el tiempo. Hacen resoluciones para el próximo año. **Quiero acercarme más a JESÚS al final del año. Quieren hacer resoluciones de Año Nuevo para el próximo año. Quiero ir más a la iglesia. Quiero ser más santo. Quiero alejarme de estos amigos que me llevan a pecar y cosas por el estilo.** Ves eso, los escuchas haciendo resoluciones de Año Nuevo, y sin embargo saben muy bien que deberían abrazar El Reino Eterno de DIOS ahora mismo aquí **manteniendo la santidad en sus corazones, arrepintiéndose y alejándose del pecado, separándose totalmente, esperando constantemente a JESÚS.** Pero siguen posponiendo la decisión de hacerlo, diciendo, no, ya ves, solo dame tiempo. A veces son personas que no han nacido de nuevo. Nacen en familias cristianas, en naciones cristianas. Saben muy bien desde que sus madres los llevaron a la iglesia que EL MESÍAS VIENE.

Hay necesidad de prepararse, pero no están listos para tomar esa decisión ahora de recibir a JESÚS o, si ya han nacido de nuevo, de evitar deliberadamente el pecado, purificarse y separarse y comenzar a prepararse para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS y vivir en santidad. La Biblia dice que sin santidad nadie verá AL SEÑOR.

Así que estas son personas que saben muy bien que EL MESÍAS VIENE y que han oído el Glorioso anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS, que está siendo hecho por esta voz sobre JESÚS ES SEÑOR RADIO. Estas son personas que están muy conscientes y muy claras en su mente y saben lo que necesitan hacer. Saben lo que necesitan hacer.

Saben lo que se debe hacer para que puedan caminar más cerca de JESÚS en esta hora tan crítica en la vida de la iglesia. Saben muy bien cada vez que han escuchado el evangelio predicado, han escuchado las predicas en cruzadas, pero siguen aplazando, posponiendo la decisión, posponiendo esta decisión crítica hasta que pierden El Rapto. **¿No es muy triste?**

Así que este es un peligro que se infiltra en la iglesia y niega a muchos cristianos la oportunidad de entrar en El Rapto de la iglesia. Incluso en la Iglesia de CRISTO verás que hay muchas iglesias. Ellos saben que estos mensajeros han sido enviados por EL SEÑOR aquí en la Tierra. Nuestros hechos son tan vívidos, enormes, históricos y bien transmitidos en el extranjero, bien difundidos en el extranjero. Saben

que he llamado a La Nube de DIOS y YAHWEH ha venido. HASHEM mismo ha venido. Saben muy bien que he ordenado que el cielo se abra y **el cielo se ha abierto. 18 veces, un récord sorprendente de 18 veces.** Son conscientes, pero siguen retrasando su llegada para venir a consultar AL SEÑOR. **¿Qué dice EL SEÑOR? ¿Qué debemos hacer para entrar en el Reino de DIOS?** Podemos ver que eres el que esperábamos. La Biblia habló de ti. Pero aún siguen adelante con sus otras iglesias donde están haciendo lo suyo. **Están persiguiendo su propia agenda definida, su agenda de pecado, dinero y mundanalidad,** y siguen diciendo, pero ves, los paralíticos están caminando en el otro lado. Un día realmente tendré que moverme. Un día tendré que moverme y estar donde está La Nube de DIOS porque los paralíticos están caminando allí, hay milagros todos los días, están celebrando. Los médicos, paralíticos están involucrados en el testimonio.

Es muy poderoso en ese lado. Así que saben, saben lo que deben hacer para nacer de nuevo correctamente y prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS, pero no lo están haciendo porque piensan que hay tiempo. **También saben lo que DIOS quiere de ellos, pero deliberadamente se niegan y retrasan.** Retrasan esa decisión. Retrasan esa decisión deliberadamente, estas personas.

También saben que cuando ocurra El Rapto, **JESÚS vendrá a llevarse a su iglesia santa, su elección, sus elegidos, sus creyentes bendecidos, y dejará atrás a aquellos que rechazaron el arrepentimiento y la santidad, los que se negaron al arrepentimiento y la santidad.** En otras palabras, aquellos que se negaron a obedecer AL SEÑOR cuando envió a sus siervos para anunciar LA VENIDA DEL MESÍAS y la preparación del Glorioso camino. Saben muy bien en su conciencia, saben cuándo llegan a sus hogares.

Saben muy bien que, **si no escuchan esta voz, que está en la Tierra ahora anunciando Santidad, Arrepentimiento, Prepararse, EL MESÍAS VIENE, EL REINO DE DIOS está cerca.** Ellos, saben muy bien que, si no escuchan esa voz, no lo lograrán. Y lo más sorprendente es que cuando hablas con ellos, encontrarás que están muy conscientes del hecho, que **cuando ocurra el Rapto, es una vez y eso es todo.** Así que realmente saben lo crítico que es hacerlo bien. Sin embargo, siguen diciendo, **no tengo tiempo.**

No, no, no, no, tendré tiempo. Quiero estar más decidido. **No quiero forzarme, ya sabes, no quiero que me obligues a decir esa oración, ¿por qué se supone que debo ser yo?** de lo contrario, estaría fingiendo. Dan todo tipo de razones para posponerlo, para aplazar la decisión, **la decisión de prepararse para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, de recibir a CRISTO. Arrepiéntanse y sean santos.** Y estas personas saben que el cielo, al que JESÚS tiene la intención de llevarlos, como en **Juan 14:1 – 3 (RVR) no se turbe vuestro corazón. Confíen en DIOS, confíen también en mí. Voy a la casa de mi Padre a preparar un lugar para ustedes.** Saben muy bien que el cielo es un lugar real. Es real.

Y, por cierto, también están conscientes, que el infierno es un lugar real, y saben que DIOS es real y muy serio. Siempre que habla y se propone lograr una agenda, lo hace. Debe ser logrado. Y estas personas también son muy conscientes que para que puedan participar de **las bendiciones DEL SEÑOR que están en la Biblia, deben Arrepentirse y Nacer de nuevo, Nacer de nuevo correctamente, evitar el pecado y caminar en Santidad.** Creen que saben, han escuchado el evangelio y, sin embargo, desafortunadamente, debido a su indecisión, debido a que piensan que todavía hay tiempo. **¿Te suena esto como una generación que conoces?** Eso es, lo que es, esta generación.

Dicen, no. Estoy ocupado con la medicación primero, en la universidad. Después de eso, No, estoy ocupado buscando trabajo ahora. No, estoy ocupado tratando de establecerme, comprando una casa o lo que sea, o casándome. Luego están ocupados con sus familias y así sucesivamente.

Siguen posponiendo la decisión de tomar una elección para darse cuenta que el rey de Egipto, cuando le llegó la profecía, que esto es lo que EL SEÑOR ha dicho: **Siete años de cosechas abundantes y siete años de escasez y sequía. El rey pagano, el testimonio, la evidencia es que creyó en la profecía y fue el cambio en su conducta, el cambio en su comportamiento cuando ordenó que se construyeran muchos grandes silos y almacenes en todo el campo de Egipto.** Y ordenó a todos los agricultores que cultivaran toda la tierra y comenzaran a guardar un cierto porcentaje de la cosecha en el depósito gubernamental de grano y haciendo todas esas cosas para prepararse para eso. Esa es la evidencia, que el rey creyó en la profecía del juicio venidero de DIOS.

Y aquí también, **EL SEÑOR está diciendo que ahora tenemos una generación que cree, sí, creen que EL MESÍAS está viniendo. Son conscientes, que su venida es real.** Ellos también lo saben. Pero siguen posponiendo el cambio en su comportamiento. Así que encuentras que en la iglesia todavía están abrazando el pecado, trabajando con él, y así sucesivamente. Y, sin embargo, son muy conscientes. Son conscientes que el tiempo es esencial aquí. También son conscientes que recibir a CRISTO, es hoy. **Hoy es el día de la salvación, no mañana.**

Y aun, así siguen diciendo que lo recibirán mañana, dame tiempo. Quiero sentir algo, créeme, quiero sentir algo. Dicen esas cosas. Dan esas excusas para no tomar una decisión, para comenzar a preparar su camino en sus corazones para La Gloriosa Venida del Rey. Estas personas saben que se les requiere elegir la Justicia y la Santidad para entrar en El Eterno y más Glorioso Reino de DIOS. Son conscientes de eso, pero no lo eligen. Eligen en contra de la Santidad y la Justicia y el Arrepentimiento.

En su mente, siempre piensan que pueden seguir en el lujo y disfrutar de la vida de este mundo sin seguir las reglas de DIOS, pero aun así entrar. Siempre piensan que tienen tiempo. Están atrapados en los deseos del mundo. Y también, cuando hablas con ellos, **descubrirás que saben muy bien que las profecías de DIOS siempre se cumplen, siempre deben cumplirse. Son conscientes de eso. Lo saben muy bien. Saben que las profecías sobre LA VENIDA DEL MESÍAS en la Biblia, incluyendo ahora que hay una voz anunciándolo y haciendo una gran obra.** Saben muy bien que las profecías DEL SEÑOR siempre deben cumplirse.

Y si los sigues cuidadosamente, descubrirás que son muy conscientes, que las Escrituras revelan la prueba absoluta de DIOS. Entonces, las Escrituras, lo que ÉL dice, es verdadero y la Verdad, y las profecías de DIOS siempre deben cumplirse. No obstante, siguen operando como si no hubieran creído o como si todavía quedara mucho tiempo por delante, aunque todavía tengan mucho tiempo. Qué tragedia con esta generación. Los encuentras en las calles, abogados, médicos, ingenieros y todo, banqueros, economistas y todo esto juntos. Están demasiado ocupados con sus profesiones y carreras para poder pensar en LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y también son conscientes, en el fondo de su mente, de que DIOS ciertamente juzga el pecado y que se acerca un día de juicio. **¿Te imaginas la cantidad de información, conocimiento con el que están dotados?** Así que podrías decir que este es tu cristiano promedio que tiene una Biblia en la mano. **Está yendo al infierno con una Biblia en la mano. Eso es asombroso.**

También son conscientes, que **el ejemplo de vida que JESÚS nos dejó aquí y las enseñanzas de JESÚS aquí en la Tierra, están destinadas a ser el modelo a seguir para todos los cristianos para que puedan vivir siguiendo a CRISTO, su vida, por ejemplo, y su ministerio.** También saben muy bien que las enseñanzas y la vida de CRISTO son verdaderas y son el reflejo de lo que está por venir, que, si uno realmente necesita entrar en El Reino venidero, necesita estar caminando en las enseñanzas, la vida,

por ejemplo, las enseñanzas de CRISTO. Y también son conscientes, que un día estarán frente AL SEÑOR en el juicio. Saben muy bien que un día estarán frente AL SEÑOR en el juicio, el juicio completo.

Y son conscientes que cada día que pasa sin esa decisión de arrepentirse, alejarse del pecado y comenzar deliberadamente a mirar hacia arriba todos los días, ya sea en su oficina, en el trabajo o en casa, comenzar a prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS saben muy bien que cada día que pasa, el reloj de DIOS se está acercando al Día. El reloj de DIOS está marcando: Tic, tac, tic, tac acercándose al día. Son conscientes, que no pueden continuar así para siempre, pero siguen pensando que todavía hay más tiempo.

Así que estas personas que perderán el día del Rapto, perderán El Rapto de la iglesia. Puedes verlos en esta generación. Han poblado en gran medida esta generación, y, sin embargo, en su complacencia y demora en tomar una decisión, en su indecisión o su complacencia y su pensamiento, que todavía hay tiempo, también son conscientes. Si los sigues y les enseñas sobre la inminencia del regreso de CRISTO, descubrirás que también son conscientes que el regreso de CRISTO será inminente en cualquier momento, lo anunciado

Son conscientes que El Rapto puede ocurrir en cualquier momento, cualquier día, **pero cada día que se presenta es una oportunidad para prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS**. Son conscientes de eso, **pero debido a sus atracciones por el pecado y el amor por el mundo**, posponen esa decisión para el día siguiente. El próximo año tomaré una decisión. He decidido que el próximo año caminaré más cerca DEL SEÑOR. Los escuchas decir eso, creo que esto es muy trágico.

Bendecido pueblo, ese el tipo de personas que perderán LA VENIDA DEL MESÍAS. Esta es una tragedia es el tipo de personas en esta generación que también son conscientes que para entrar al Cielo uno **debe ser Santo**, ese fue el mayor llamado que CRISTO tuvo cuando vino.

Llamó a la humanidad a la Santidad de DIOS, a la Justicia de DIOS, para que la humanidad pueda entrar en El Reino de DIOS. Son conscientes, pero continúan viviendo un cristianismo tibio, bebiendo un poco aquí, yendo a discotecas aquí y allá, bailando en el club nocturno y así sucesivamente. Viviendo una vida pecaminosa, saliendo con personas de un lado a otro, durmiendo con mujeres u hombres o lo que sea en pecado sexual. Y, sin embargo, saben muy bien lo que JESÚS exige, lo el cielo requiere. Es **un llamado a nacer de nuevo y a ser santos para poder entrar al Cielo**. Pero con ese tipo de vida, no pueden entrar. Son conscientes. Son conscientes que el Cielo nos llama a vivir en santidad para poder entrar al Cielo. Que sin santidad nadie entra. Son conscientes.

Y si caminas con ellos por este camino y les haces más preguntas y les preguntas, por ejemplo, si son conscientes de lo que la Biblia requiere de nosotros, si se ha hecho el anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS, te dirán que sí, lo saben. Te dirán que son conscientes que la Biblia nos llama a estar alertas, a estar listos, a estar preparados, a estar vigilantes.

Los escucharás mencionar esas cuatro palabras, así que lo saben. Saben que EL SEÑOR nos llama a estar vigilantes, listos, preparados y alertas todo el tiempo y a vivir como si LA VENIDA DEL MESÍAS pudiera ser en este momento. Son conscientes. Lo saben muy bien. **Y, sin embargo, continúan posponiendo su decisión, retrasando su decisión de aceptar a CRISTO y decir: He estado en la iglesia y aun así he estado en pecado. Hoy tomo una decisión. Solo quiero arrepentirme en EL NOMBRE DE JESÚS y en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS**. Quiero recibirlo en mi corazón. Y quiero pedirle hoy que entre en mi vida y me transforme. Y quiero que ahora me separe totalmente del pecado y me unja con EL ESPÍRITU SANTO y ordene mis pasos. Quiero que me dé una tolerancia cero al pecado.

Saben que eso es lo que la Biblia requiere de nosotros en esta hora. Pero si fallaron ayer, si solo pudieran arrepentirse y tomar la decisión de recibir a CRISTO y ser más serios en esperarlo, entrarían al Cielo. Son conscientes, sin embargo, continúan en la indecisión. Continúan en la complacencia, en una vida cristiana casual y retrasando la decisión de cruzar y nacer de nuevo correctamente. Estas personas están aquí. Así que esta es la tragedia y esta es la razón por la cual EL SEÑOR nos envió a la iglesia.

Entonces, estás hablando de un grupo de personas que piensan que algún día serán más serias con EL SEÑOR. Están en la iglesia, incluyendo pastores. Tomarán una decisión más importante. Y, sin embargo, este es el momento en el que has visto La Nube de DIOS visitar. **Has visto la lluvia del Monte Carmelo 18 veces, has visto a paralíticos caminar, juicios que han golpeado la Tierra cuando golpeé a naciones no arrepentidas.** Este es el momento en el que esos pastores en EE.UU. deberían haber corrido aquí, desde Canadá, correr aquí, desde Europa, correr aquí. No debería estar yendo a ese país desde Asia, deberían haber corrido aquí, Australia, Nueva Zelanda, África, en todas partes y decir: **¿Qué dice EL SEÑOR? ¿Qué dice EL SEÑOR? ¿Qué está diciendo EL SEÑOR?** Has llamado AL SEÑOR. Estamos esperando AL MESÍAS. **¿Has conocido AL MESÍAS? ¿Qué te ha dicho?**

No obstante, continúan retrasando la decisión, siguiendo ese mismo viejo camino de pecado, de cristianismo habitual, de pastorear una iglesia ordinaria en una hora tan extraordinaria. Dicen que algún día irán. Escucho que la gente está yendo a Kenia. Algún día iré a investigar. Si los sigues muy bien, descubrirás que entienden la urgencia del llamado bíblico a estar alertas, vigilantes, listos y preparados en todo momento.

Y también son conscientes, que EL ESPÍRITU SANTO está llamando a la iglesia en este momento a prepararse. También son conscientes de las escrituras específicas en la Biblia que advierten a esta generación sobre la necesidad **de nacer de nuevo bien y estar preparados en todo momento, todo el tiempo, porque en cualquier instante EL MESÍAS podría venir.**

También son conscientes de las graves, irreversibles e irrevocables consecuencias que la Biblia presenta muy claramente para aquellos que serán encontrados no preparados. Lo saben y sin embargo siguen diciendo no. Mañana seré nacido de nuevo. Este año que viene, quiero hacer una resolución para dejar de salir con personas. Quiero hacer una resolución para dejar de fumar o beber o ir a clubes nocturnos. Quiero acercarme más a JESÚS. Me siento mal de estar en la iglesia, pero en pecado. Este año que viene, quiero romper con mis amigos pecaminosos. Siguen posponiendo esa decisión, adelante y adelante. **¿Por qué?** Porque piensan que hay tiempo. Piensan que sus padres escucharon el anuncio de que EL MESÍAS VENIA, EL MESÍAS VENIA, EL MESÍAS VENIA hasta que sus propios abuelos murieron, sus propios padres murieron, sus antepasados murieron.

Así que piensan que ellos también todavía tienen tiempo y casi se convierten en burladores, personas que dicen, **¿dónde está esta venida del que hablas?** Y son conscientes de la parábola bíblica. Son conscientes de la parábola bíblica de las vírgenes prudentes y las vírgenes insensatas y aquellas que fueron encontradas desprevenidas. La consecuencia cuando EL SEÑOR JESÚS dijo: *"De cierto os digo, no os conozco"*. Señor, Señor, por favor, ábrenos. Saben muy bien que EL SEÑOR no abrirá. Son conscientes de que EL SEÑOR no abrirá. **¿Qué tan serio es esto, bendecido pueblo?**

Así que saben que la salvación trae paz y alegría y seguridad, sin embargo, encuentras que todavía están atrapados en los placeres de esta vida y no están dispuestos a cambiar. Dicen, no, cambiaré más tarde. Todavía están caminando en esta salvación posmoderna. Y saben muy bien lo que dice la Biblia sobre esta hora y sobre la salvación que JESÚS nos trajo. Y lo que es aún más sorprendente es que son conscientes, que la vida en esta Tierra es temporal, muy temporal. También son conscientes de eso. Y,

sin embargo, eligen en contra del Reino eterno de DIOS al retrasar esa decisión, al continuar con sus grupos de WhatsApp y sus amigos de discotecas y qué más. Y dicen no, no, seré más serio el próximo año, continuando en iglesias donde hay falsos profetas, falsos apóstoles que profetizan dinero, prosperidad, lo que sea para ellos. Esencialmente eligen en contra de la vida eterna con DIOS.

Y EL SEÑOR tiene esta característica tremenda por la cual normalmente concede esa solicitud. Los ve como personas que eligen vivir alejados de ÉL eternamente y normalmente lo concede. Es desafortunado.

Así que este es un mensaje serio, bendecido pueblo. Esto es de lo que quería hablarles. Ustedes que todavía están despiertos. No quise que aquellos que están dormidos se despertaran para esto. En absoluto. Hay personas que van a trabajar mañana, especialmente en esta zona horaria de África Oriental y se les debe permitir descansar y simplemente ir a trabajar. Pero para aquellos que están despiertos, los vigilantes, tal vez eres un médico. Acabas de terminar tus rondas en las salas, revisando a los pacientes, cambiando medicamentos, cambiando las dosis, caminando con la enfermera, ayudando a los pacientes.

Y ahora estás sentado en tu oficina. O estás sentado con una enfermera, una enfermera senior, la jefa de enfermeras en la estación de enfermeras con una pequeña radio o tu teléfono y estás escuchando esto. O tal vez eres un tendero. O estás sirviendo en la gasolinera. O estás sirviendo en un restaurante, una pequeña cafetería para los conductores de camiones que están pasando, o conductores de taxis que están estacionados allí esperando a los clientes. Esta es la condición de la que quería advertirles:

- Los atractivos de esta vida, el engaño de los placeres de esta vida, **pueden hacer que pierdas el Rapto, este día tan importante y tan esperado. Puedes perderlo fácilmente debido a esta simple absorción en la vida casual de todos los días.**
- El peligro de posponer la decisión de prepararse, de obedecer la voz que anuncia LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.
- El peligro de esta complacencia, indecisión, retraso en la decisión, vida habitual, pensando que todavía tienes tiempo.

Ese peligro se puede ver en el libro de **Hebreos 9:27 (RVR)** donde dice lo siguiente: *"Y así como está establecido que los hombres mueran una sola vez, y después de esto, el juicio, así también CRISTO fue sacrificado una sola vez para llevar los pecados de muchos, y aparecerá por segunda vez, no para cargar con el pecado, sino para traer salvación a aquellos que lo esperan."*

El peligro de continuar siempre en el cristianismo posmoderno, la salvación posmoderna, el peligro de posponer siempre, retrasar, retrasar la decisión de escuchar la instrucción, LA VOZ DE DIOS llamando a esta generación para que se arrepientan y se aparten del pecado y sean santos y caminen en una relación más estrecha con EL ESPÍRITU SANTO, en la que, si detectas el pecado, simplemente te arrepientes. Más estrecha ahora, más estrecha ahora, más estrecha. El peligro de eso, es esta escritura que he leído. Dice que en esta vida solo tenemos una oportunidad de vivir. **Solo vivimos una vez. Afirma que cada hombre que ves en esta Tierra está destinado a la muerte. Ese es el peligro que tienen que cuanto más pospones la decisión de recibir a CRISTO, o cuanto más pospones la decisión de ser santo y estar preparado deliberadamente para LA VENIDA DEL MESÍAS como persona o como iglesia, mayor es el peligro. Que un día te darás cuenta, te sorprenderás. Has muerto. Has muerto. Nadie sabe cuándo morirá.**

Nadie sabe cuándo morirá. Dice que el peligro es que cuando estamos en esta Tierra, vivimos solo una vez. No tenemos una segunda oportunidad para regresar y vivir. Que cada hombre tiene una cita con la

muerte. Un día morirás. A veces puedes pensar que vas a la discoteca y entras en un taxi, conduciendo a la discoteca, pensando que todo, ves, mi mamá me dijo que naciera de nuevo, que fuera santo, que estuviera en la iglesia. Recibiré a JESÚS el próximo mes. El próximo mes buscaré una iglesia, o el próximo año tomaré una decisión.

Pero el problema con posponer esa decisión es que podrías estar conduciendo de regreso y chocar con un tipo. Podrías estar en un Club y surge una pelea y alguien te apuñala mujer. Dos hombres estaban peleando por ti. Uno te apuñaló en el corazón con un cuchillo y mueres. Cada persona está destinada a la muerte y después de eso, enfrentará el juicio. Ese es el peligro. Ese es el único peligro, el mayor peligro de retrasar la decisión de obedecer LA VOZ DEL SEÑOR y comenzar a vivir en santidad. El gran peligro es que el día que venga EL MESÍAS, vendrá como un ladrón. No importa lo que venga primero, ya sea el Rapto o tu muerte, normalmente viene de una vez y mueres.

A veces has oído historias de personas que simplemente se fueron a la cama normalmente y murieron. Murieron, la puerta fue rota, todas sus personas, su familia, su casa fueron a ver cómo estaban y vieron que murieron en el sueño. Ese es el peligro con el retraso, con retrasar la decisión, el peligro que enfrenta esta generación, la generación de la complacencia en los asuntos de LA VENIDA DEL MESÍAS.

En **Lucas capítulo 16 desde el versículo 19**, dice que había un hombre rico que se vestía de púrpura y lino fino y vivía en lujo todos los días. En su puerta yacía un mendigo llamado Lázaro, cubierto de llagas y heridas que supuraban, y anhelaba comer lo que caía de la mesa del hombre rico. Incluso los perros venían y lamían sus heridas y llagas. Llegó el momento en que el mendigo murió y los ángeles lo llevaron al lado de Abraham. Eso es el Cielo. Y el hombre rico también murió. Eso significa que todos deben morir algún día, deben morir.

Ese es el mayor peligro de posponer la decisión, siempre retrasar la decisión, posponer la decisión de caminar en santidad con JESÚS porque la muerte llega y en el momento en que golpea, no lo sabrás. No lo sabrás. Ese es el gran peligro aquí, que incluso El Rapto, cuando ocurra El Rapto, **la Biblia es muy clara, que, en un instante, en un abrir y cerrar de ojos, no habrá más anuncio que el que estás escuchando hoy.**

Simplemente sucederá que el juez está a la puerta. Puede empujar fácilmente, abrir esa puerta, así y ha llegado. Ese es el peligro de la complacencia. Es este tipo de vida, en la que la iglesia de hoy, es muy consciente, de que EL MESÍAS VIENE. Que el mensajero que la Biblia prometió antes que el MESIAS venga, ya está en la tierra, y está caminando en sus huellas, en las huellas bíblicas que lo definen.

Pero están retrasando, incluso en Kenia aquí muchos cristianos continúan con esos vestidos inmorales, estilo de vida inmoral. Y, sin embargo, son conscientes que, en este otro lado, los paralíticos están caminando, la evidencia de la presencia de DIOS hoy. Y el servicio de sanidad de Manaus, fue muy poderoso e increíble la manera como fue la sanidad y un tremendo milagro hoy.

Justo hoy celebramos un milagro tremendo, un paralítico fue sanado de una manera poderosa, cuando estaba en el servicio de sanidad, sanado de una manera tan poderosa, increíblemente poderosa, muy poderosa. Hoy tenemos la evidencia que DIOS está aquí, que EL SEÑOR está de este lado. Pero encuentras que en Nairobi incluso aquí, la gente continúa en sus viejas iglesias con su agenda definida de pecado, complacencia y algunos de ellos diciendo, oh, ya ves, ven lo que EL SEÑOR me mostró en el sueño. Ven a los paralíticos caminando. Ven los clips, los videos cuando hay una visitación de este lado y dicen, los oyes decir, un día me uniré a ellos. Esa indecisión es mortal.

En Eclesiastés capítulo 11, versículo 3, dice lo siguiente: “

Eclesiastés 11:3 (RVR) *Si las nubes fueren llenas de agua, sobre la tierra la derramarán; y si el árbol cayere al sur, o al norte, en el lugar que el árbol cayere, allí quedará. (Eternamente)*

Esto es serio. Está diciendo que cuando el hombre rico estaba viviendo su vida lujosa en la Tierra, comiendo bien, vistiéndose de púrpura y lino, nunca se le ocurrió que un día, de repente, moriría. Puedes imaginarte lo sorprendido que estaba cuando de repente se encontró en el lago de fuego. El hombre rico de la parábola de **Lucas capítulo 16, versículos 19-31**.

Puedes imaginarte y está diciendo aquí en **Eclesiastés 11:3**, que la muerte sorprende a la gente de repente y donde te sorprenda. Si la muerte te encuentra injusto, impío y caes en el infierno, allí permanecerás para siempre. No puedes cambiar ese destino en absoluto. Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo aquí. **EL SEÑOR está diciendo que no es posible cambiar ese destino una vez que has muerto.**

Ese es el mayor peligro de esta vida cristiana casual que ves en la Tierra hoy. Muy conscientes de que DIOS requiere santidad. Muy conscientes que EL SEÑOR requiere justicia. Pero continúan diciendo, no, seré más serio mañana. Por favor, permíteme ir al club esta noche. Solo esta noche, después del domingo, cambiaré mi vida. Permíteme ir a esta iglesia solo por ahora. Después de eso pensaré en moverme. Realmente no me gustaría ahora mismo buscar la santidad.

Incluso en este ministerio, encontrarás personas que todavía están titubeando, deambulando y no están completamente resueltas o completamente decididas a elegir ahora una vida cristiana santa que se está proclamando aquí. Esto no excluye a nadie, esto incluye a todas las personas, esto va con las puertas en este glorioso ministerio donde La Nube de DIOS ha visitado. El peligro es solo uno. El peligro es que cuando la muerte te golpea, donde caigas, si caes y la muerte llega repentinamente sin anunciarse, sin anunciarse, y dice que donde caigas, allí yacerás para siempre.

No puedes cambiar tu decisión. Ese es el mayor peligro. No puedes cambiar tu destino en ese momento. Ese es el mayor peligro con la indecisión. Discutimos tu estilo de vida cristiano. Pero ahora están viviendo así. Piensan que, si hay más tiempo, serán más serios como cristianos. Déjame continuar, ya sabes, viendo estos videos. Déjame continuar asociado con mis amigos. No somos santos y sabes que te están arrastrando a clubes nocturnos o para ver, sigues diciendo no, no estoy bebiendo cuando estoy allí. Solo bebo coca cola. No me quedo adentro. Me quedo en el balcón. No me quedo dentro del club con ellos. Puedes estar diciendo eso, pero solo hay un peligro. El día que EL MESÍAS venga, si viene de repente, estás acabado. Donde caigas, incluso si la muerte te golpea antes del Rapto, donde caigas, donde la muerte te derribe, allí yacerás para siempre.

Ese es el mayor peligro, el mayor peligro que está consumiendo, rondando sobre las cabezas de esta generación. En Romanos capítulo 13, versículos 11 y 12, dice lo siguiente:

Romanos 13:11-12 (RVR) *11 Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos. 12 La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz. 13 Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no en contiendas y envidia, 14 sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los deseos de la carne.*

- ÉL dice. Sí, dice aquí. Más bien, **vístanse con EL SEÑOR JESUCRISTO, lo que significa con La Sangre Eterna de JESÚS.** Muy serio.

Ese es el peligro de esta indecisión, los ángeles le están diciendo a Lot que salga de aquí, salga de aquí, está a punto de caer, pero **él estaba dudando, esta duda. Este es el peligro.** Este es el peligro porque el tiempo se ha acabado, en cualquier momento EL MESÍAS podría venir.

El mayor peligro es que el tiempo se ha acabado y **en cualquier momento EL MESÍAS podría aparecer y eso sería todo. Si te encuentras desprevenido, recuerda la dispensación que sigue.** Esto no es una broma. Pero ves otro peligro que los consume. Otra escritura que escala ese peligro, que consume a una generación vacilante, una generación que es tan vacilante, ven La Nube de DIOS. No están listos para correr allí y buscar consejo. **¿Cómo debemos prepararnos?** Y cuando los miras, ves que están en total pecado.

Santiago 5: 7-9 (RVR) dice: *Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor. Mirad cómo el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía. 8 Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la venida del Señor se acerca. 9 Hermanos, no os quejéis unos contra otros, para que no seáis condenados; he aquí, el juez está delante de la puerta.*

- Mira eso. No os quejéis unos contra otros. Significa el tipo de vida cristiana que deberíais vivir. Deberíais vivir una vida recta, temerosa de DIOS, amando AL SEÑOR vuestro DIOS con todo vuestro corazón, amando a vuestros prójimos como a vosotros mismos.
- No os quejéis unos contra otros, hermanos, para que no seáis condenados. Entonces dice: "El juez está a la puerta". Esto es serio. **El juez está a la puerta.** Ese es el mayor peligro. Eso está rondando sobre las cabezas de aquellos que son continuamente vacilantes, continuamente complacientes. Están atrapados en la indecisión.

Piensan que hay mucho tiempo y se niegan a tomar la decisión ahora. Este es el mayor peligro que consume en ese estilo de vida. Porque dice que el juez está a la puerta, mientras dices que aún hay más tiempo, podría fácilmente abrir esa puerta y llevarse a la iglesia y si te encuentra no preparado, será insoportable, increíble, bendecido pueblo.

Y en el libro de **Santiago 4:17(RVR)**, dice: *Y al que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, le es pecado.* Entonces, en mi tremenda descripción de las personas que perderán El Rapto por mera complacencia, o que quedó muy claro es:

- que son muy conscientes del bien, de la justicia, de la santidad que deberían hacer,
- del bien, de la justicia, del arrepentimiento y la santidad que deberían vivir.
- que conocen las Escrituras bíblicas y sus advertencias sobre ser encontrados preparados.
- Sabemos muy bien, muy, muy bien que son conscientes, pero sin santidad nadie verá AL SEÑOR
- . Son conscientes, que EL MESÍAS VIENE como un ladrón, pero aún están vacilantes y continúan con la vida cristiana complaciente, inmoral y casual que se ve hoy en la iglesia.

Esto es muy, muy serio, bendecido pueblo. Y por eso quería hablar con ustedes, aquellos que todavía están despiertos. Para que ahora puedan examinar sus acciones y comenzar a tomar decisiones en sus

propias vidas y hacerse preguntas realmente sustantivas. **¿Estoy realmente alerta? ¿Estoy realmente vigilante, preparado y listo? ¿Qué pasa si EL MESÍAS llega hoy, estaría listo?**

Juan 9 :4 RVR) 4 *Me es necesario hacer las obras del que me envió, entre tanto que el día dura; la noche viene, cuando nadie puede trabajar. 5* *Entre tanto que estoy en el mundo, luz soy del mundo.*

- Entonces está diciendo que el tiempo de luz, **el tiempo de día es corto**. Ese es el mayor peligro, que aquellos que son vacilantes, que son indecisos, que no han decidido seguir a JESÚS fielmente en absoluta Santidad y Justicia.

Este es el peligro que les acecha porque estamos diciendo para su desgracia, para su perjuicio, para su destrucción, para su pérdida. El tiempo de día es muy corto. En cualquier momento puede terminar el día y caer la noche aquí y será, Y será increíble.

Mateo 6:33 (RVR) *Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas*

- Así que esto es lo que no entienden. **EL SEÑOR dice que es al revés. Busca primero El Reino de DIOS y luego EL SEÑOR te guiará.** Todo lo demás que necesites ahora será según la voluntad de DIOS.

En Primera de Tesalonicenses capítulo 5 versículos 1 al 3, dice que este día no debería atraparte. El día DEL SEÑOR que significa el tiempo de juicio que viene justo después del Rapto, no debería atraparte desprevenido.

1 Tesalonicenses 5: (RVR) 1 *Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba. 2* *Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche; 3* *que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán.*

- Este es el peligro de la vacilación, porque mientras estás vacilante, te sorprenderás. EL MESÍAS HA VENIDO, sorprendido de que la iglesia haya sido llevada, sorprendido, que tus amigos se hayan ido.

Dice que el día del SEÑOR vendrá como un ladrón en la noche. Versículo 3, mientras la gente esté diciendo paz y seguridad, destrucción vendrá repentinamente sobre ellos, como dolores de parto a una mujer embarazada, y no escaparán. Esa es una advertencia tremenda. Ese es el peligro que ronda sobre las personas que son constantemente vacilantes, viviendo una vida cristiana casual en un momento en que se ha hecho un anuncio tan claro; EL MESÍAS VIENE. Porque dice aquí que mientras piensan paz y seguridad, ayer fue un gran día, hoy será aún mejor, mañana será igual que hoy. Mientras piensan de esa manera, de repente la iglesia es llevada y la destrucción caerá sobre ellos repentinamente. Y dice que ninguno de ellos, ninguno escapará. Eso es serio, bendecido pueblo.

Y sin embargo, **EL SEÑOR nos ha prometido glorificación en Génesis capítulo 19**. Para terminar ahora, para terminar este tremendo, quería traerles esta seria advertencia, una advertencia increíble, **de vivir una vida cristiana casual pensando que el mañana está disponible**. Mañana es otro día, en el que tomarás una decisión más importante, sobre caminar más santamente con JESÚS, sobre ir a LOS PROFETAS DEL SEÑOR para preguntar. **Iré mañana oh, si algún día terminare en el ministerio para poder escuchar del SEÑOR el peligro de eso de** alguna manera, terminaré un día en ese ministerio preguntándole **¿qué ha dicho EL SEÑOR?** para que pueda verlo DEL SEÑOR. El peligro de eso es que

cuando ocurra El Rapto, será repentino, en un momento menos esperado, más inesperado, y entonces la destrucción caerá.

Génesis 19:21-23 (RVR) 21 *Y le respondió: He aquí he recibido también tu súplica sobre esto, y no destruiré la ciudad de que has hablado. 22* *Date prisa, escápate allá; porque nada podré hacer hasta que hayas llegado allí. Por eso fue llamado el nombre de la ciudad, Zoar. 23* *El sol salía sobre la tierra, cuando Lot llegó a Zoar.*

- Así que EL SEÑOR estaría escapando con estas personas, llevándolas, arrebatándolas de la Tierra en El Rapto. Mientras aquellos que estaban indecisos, vacilantes en elegir la santidad, en obedecer LA VOZ DEL SEÑOR, en caminar fielmente con EL SEÑOR, todavía pensando que hay tiempo o cuando tenga sesenta, caminaré más cerca DEL SEÑOR, cuando tenga cuarenta, al menos permíteme primero, entre comillas, disfrutar de la vida ahora.

Ellos serán dejados aquí abajo, dejados a la persecución más increíble, destrucción, muerte y juicio e ira insoportables. Pero también ves aquí, los ángeles tuvieron que literalmente sacar a Lot y su familia de la puerta. Hubo una gran vacilación, una gran vacilación.

Y mientras aquellos que vacilan, aquellos que están en gran vacilación, aquellos que vacilan, aquellos que estarán pensando, oh, cada día piensan que todavía hay tiempo. Decidiré mañana, aquellos que estarán posponiendo la decisión de caminar en Santidad y Justicia con EL SEÑOR constantemente, mientras serán dejados a esta destrucción increíble que solo puede llevarlos al lago de fuego o ser masacrados por adorar. Increíble mientras enfrentan eso cuando EL MESÍAS venga repentinamente y se lleve a Su iglesia.

Pero para los cristianos que han sido fieles y han obedecido la voz que EL SEÑOR envió a la Tierra, advirtiéndoles a la Tierra que tengan cuidado. Ahora EL MESÍAS está a punto de venir, incluyendo esta noche. Esta noche en particular, el 8 de julio del año 2024, estaba sentado, como dije, allí en una reunión y muchos pastores frente a mí esa noche **y me quedé dormido y audiblemente EL SEÑOR habló sobre la Gran Tribulación y escribió Apocalipsis capítulo 12, versículo 6 frente a mí, como a unos 2 pies del suelo.** Y los que estaban sentados me oyeron pronunciar la palabra. Ahora usan mi voz para hablar. Estaban muy aterrorizados. EL SEÑOR ha afirmado que estas cosas sucederán, pero la profecía bíblica siempre debe cumplirse, que la Gran Tribulación debe venir. Así que mientras aquellos que son complacientes serán sorprendidos y perderán el Rapto, por otro lado. DIOS ha destinado a sus Santos fieles a la Glorificación.

DIOS, por otro lado, ha preparado un lugar para aquellos que fueron Santos, que temblaron, estuvieron vigilantes todo el tiempo, alertas todo el tiempo, listos todo el tiempo, preparados todo el tiempo, ansiosamente así, y entusiastas por LA VENIDA DEL MESÍAS. Para ellos, ha preparado una Gloriosa Glorificación. Ha preparado para ellos un lugar Glorioso en El Reino de DIOS, en LA CASA DEL PADRE.

Y EL SEÑOR está diciendo que ahora para nosotros que hemos escuchado esta voz, que hemos prestado atención a esta voz, que EL MESÍAS VIENE y literalmente hemos obedecido, ya sabes, hemos aceptado que es necesario prepararse.

Aquellos que han aceptado la instrucción de la voz, que están bien preparados y han aceptado continuar preparándose, sean vigilantes. No correr el riesgo. Hay aquellos en complacencia, hay aquellos que

todavía piensan que hay tiempo, tiene que ser un factor motivador para ustedes. Debería motivarlos a lo siguiente:

Número uno: La mortalidad de los señuelos del diablo, porque el diablo simplemente le mintió al otro grupo que hay más tiempo, pero quiere empujarlos al lago de fuego. Quiere que pierdan el Rapto. Así que, para ustedes, eso debería hacer que se concentren en el Cielo. **Si saben que EL SEÑOR les ha prometido una gloriosa glorificación y un cielo glorioso, un lugar glorioso, una casa, una habitación en LA CASA DEL PADRE, una eternidad gloriosa con ÉL, eso debería ser un mayor impulso para ustedes y un estímulo para que ahora estén más enfocados en el cielo.**

Número 2: Eso también debería hacer que alcancen más ahora a los otros que están siendo engañados pensando que hay tiempo, o aquellos que ni siquiera han oído que EL MESÍAS está viniendo a los que ni siquiera han nacido de nuevo. Esto debería ser una mayor razón para el alcance. Así que hemos visto que es mortal. Es absolutamente peligroso escuchar el anuncio; que EL MESÍAS VIENE y dejarse absorber, consumirse con el aquí y ahora, con los acontecimientos de esta vida, con el ajetreo y el bullicio de esta vida y estar tan ocupado con la educación, los trabajos, las carreras, el trabajo en la oficina, la familia, el matrimonio y olvidar que EL MESÍAS podría venir en cualquier momento.

Porque aquellos que siempre piensan que hay tiempo, son los cristianos que perderán El Rapto de la iglesia, o las personas que aún no han nacido de nuevo, que piensan que recibirán a JESÚS el próximo año. Aquellos que siguen posponiendo, aplazando la decisión de recibir a JESÚS y caminar en santidad con ÉL, mientras para ellos están destinados a un juicio tremendo e increíble que consumirá la Tierra.

Por otro lado, ahora ves a aquellos que son muy fieles y han atendido a LA VOZ DEL SEÑOR, han cambiado sus vidas. Vemos que para ellos van a donde está DIOS. DIOS está preparado para traerlos a encontrarse con ÉL cara a cara.

Recuerda a Juan, cuando Juan había terminado la misión en Juan capítulo 4, cuando la era de la iglesia ha terminado, Juan ha terminado su misión a las iglesias después del final de la era de la iglesia. Capítulo 4, versículos 1 y 3 dice:

Apocalipsis 4:1-2 (RVR) *1 Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta en el cielo; y la primera voz que oí, como de trompeta, hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las cosas que sucederán después de estas. 2 Y al instante yo estaba en el Espíritu; y he aquí, un trono establecido en el cielo, y en el trono, uno sentado.*

Así que está diciendo que aquellos que son fieles, que no han sido atrapados en la mentira y la trampa del diablo mintiéndoles, que hay más tiempo. Todavía hay tiempo. Todavía hay mucho tiempo. Aquellos que son muy diligentes y caminan en el temor de DIOS, y han obedecido LA VOZ DEL SEÑOR para ellos. Dice aquí que EL SEÑOR, **los ha preparado para ir y encontrarse con ÉL cara a cara.** Ha preparado eso mientras este juicio se desploma para ti, tú vas a encontrarte con DIOS cara a cara.

Mira a Juan allí. Juan es llevado y de inmediato puede ver el trono y ve a alguien sentado en el trono encontrándose con DIOS cara a cara. Muy serio. Y dice que a dónde vas, que DIOS ha preparado para ti, es el lugar donde vas a encontrarte con tus seres queridos que murieron santos. Es un lugar donde vas a encontrarte con CRISTO JESÚS, tu SALVADOR mismo. **Aparte de encontrarte con DIOS EL PADRE, ÉL ha, está preparándote para encontrarte con CRISTO EL MESÍAS, DIOS EL ESPÍRITU SANTO mismo, la persona DEL ESPÍRITU SANTO que siempre viene a encontrarse conmigo.** ÉL los ha preparado para ir y encontrarse con sus seres queridos que murieron antes del Rapto.

Los ha preparado para ir y encontrarse con los seres angélicos, los ángeles que son tan numerosos, tan vastos como la arena de las orillas de esta Tierra. Puedes imaginarlo. Y dice que, en ese lugar, en Apocalipsis capítulo 5. ÉL los ha preparado para ir y reunirse allí como una familia de toda etnia, todo idioma, toda tribu, toda gente, toda nación, toda raza, todo continente, toda diversidad. Todos estarán allí. Apocalipsis 5:9.

Apocalipsis 5:9 (RVR) 9 *y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación; 10 y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra.*

- Recuerda, he visto la apertura de los sellos ante el trono de DIOS mismo, "porque fuiste inmolado". Recuerda, he visto AL CORDERO DE DIOS inmolado, de pie en el centro del Trono de DIOS en el Cielo. Muy serio.
- Así que, por eso, mientras en este otro lado, el diablo te está mintiendo diciendo que hay todavía tiempo.

Decidirás mañana, solo disfruta la vida. Todavía eres joven. Serás más serio con JESÚS cuando cumplas 20, o 30 o 40, mientras el diablo está mintiendo que hay más tiempo. La Biblia nos dice muy claramente que de repente EL MESÍAS vendrá y caerás en este juicio insoportable, La Gran Tribulación, la Tribulación, la Gran Tribulación.

Mientras que, en este otro lado, aquellos que son fieles y temen a DIOS y se han sometido a la instrucción de esta voz dice:

- Que los ha destinado a ir a encontrarse con DIOS mismo, a ir a encontrarse con CRISTO cara a cara, a ir a encontrarse con EL ESPÍRITU SANTO cara a cara.
- Los ha preparado para ir a encontrarse también con sus seres queridos que murieron antes, a ir a encontrarse con los ángeles DEL SEÑOR en sus multitudes y adorar con ellos y cuando escuchas la adoración, las lágrimas caen fluidamente.
- Los ha preparado para tener este tremendo regreso a casa en el Cielo en LA BODA DEL CORDERO, donde habrá toda etnia, cada idioma, cada tribu, cada lengua, cada raza, nacionalidad, cada continente, cada día.
- Pero llámalo así, estarán adorando y celebrando, vistiendo los trajes de adoración DEL SEÑOR, teniendo ceremonias vespertinas, ceremonias de cena, banquetes en El Reino de DIOS.

Mientras el resto estará ardiendo en fuego. **¿Por qué?** Por esta enfermedad que ha consumido esta era. Complacencia, vacilación. No, tengo tiempo. Seré más serio con EL SEÑOR más tarde. No, no me gusta ese tipo de salvación. Solo quiero el tipo más ligero. No soy una persona que es demasiado seria con la religión, ese tipo de cosas.

Mientras el resto está preparado para esta Gloriosa Eternidad porque ÉL ha preparado la Glorificación para ellos, y ha preparado para ellos un lugar en LA CASA DEL PADRE en el Cielo. **Y, por lo tanto, están motivados. Están motivados y enfocados, entusiastas, esperando LA VENIDA DE CRISTO. Y también están ansiosos porque temen perderlo. Así que son muy estrictos y cuidadosos, y también están alcanzando a otros que aún no saben que EL MESÍAS VIENE.**

¿Por qué?

- Porque son conscientes, que van a encontrarse con DIOS mismo.
- Son conscientes que van a estar en una ceremonia donde verán a sus seres queridos glorificados con ellos, donde verán a los ángeles adorando con ellos.
- La multitud de ángeles que son tan numerosos como la arena de las orillas del mar de la Tierra. Puedes imaginar. Y estarán allí de todas las nacionalidades.

¿De dónde eres tú? Yo vengo de Japón. Oh, maravilloso, adorando juntos allí, asistiendo a cenas, comidas, mesas con tu nombre escrito allí. EL MESÍAS está viniendo. He visto LA VENIDA DEL MESÍAS y EL SEÑOR me ha enviado a esta generación para despertarlos.

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

Si quieres recibir AL SEÑOR ahora, y ahora salir de la complacencia, la indecisión y la vacilación, por favor repite esta oración conmigo:

SEÑOR TODOPODEROSO JESÚS, me arrepiento hoy y me aparto de todo pecado. Mi SEÑOR JESÚS, te agradezco por morir por mí en la Cruz del Calvario, y también te agradezco, mi SEÑOR JESÚS, por Resucitar por mí. SEÑOR, te agradezco por el don de la resurrección, y hoy recibo el don de la vida eterna que ordenaste para nosotros en el Calvario. SEÑOR, perdóname por todos mis pecados y establece la Justicia y la Santidad en mi corazón. Protégeme del pecado, mi Padre, y guía mis pasos hacia El Reino de DIOS. SEÑOR, mantenme alerta todo el tiempo, preparado todo el tiempo, listo todo el tiempo y tan vigilante todo el tiempo para tu Gloriosa Venida. Te amo JESÚS. En EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, he nacido de nuevo.

Bueno, si dices esa oración, hay muchas líneas de oración, personas para darte consejería y para guiarte a una iglesia que enseñe la Biblia.

¡EL MESÍAS ESTÁ VIVIENDO!

TODAT RABA, BOKER TOV, BARUJ HASHEM

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>